
CAMARA DE DlPUTADOS 
DE LA PROVlNCIA DE SAN'IA FE 

PROYECTO DE COMUNICACION 

La Camara de Diputados de la Provincia de Santa Fe verfa con agrado que el 
Poder Ejecutivo inste al Instituto Autarqulco Provincial de Obra Social (IAPOS) 
a que revea la Disposici6n N° 27 del 19/06/2018 de dicho organismo, que 
perjudica fundamentaimente a los afiliados del interior de la provincia y limita 
considerablemente el acceso a la salud de los mismos. 

FUNDAMENTOS 

Senor Presidente: 

La Sra. Directora del IAPOS ha dispuesto que a partir 
del 1 ° de agosto, los afiliados deberan pedir una autorizaci6n antes de 
atenderse en otro lugar de la provincia, que no fuera su residencia. El 
argumento utilizado, fue que muches afiliados viajan para ser atendidos 
muchos kilometres, cuando tienen la posibilidad de ser atendidos en lugares 
mas cercanos. 



La verdad es que esta medida, inconsulta y tomada 

unilateral y arbitrariamente por las autoridadss del IAPOS, afecta a miles de 

trabajadores aflliados a la obra social provincial, ya que restringe notablemente 

el acceso a la salud de los afi!iados del interior, que muchas veces viajan 

muchos kil6metros no por capricho, slno para efectuar un estudio de alta 

complejidad que solo puede efectuarse en Rosario o Santa Fe. Actualmente, 

coma debe ser, todos las afiiiados a IAPOS tienen el libre translto en el arnblto 

provincial. Esto significa que cada afiliado se puede atender con el profeslonal 

que quiera en cualquier lado. Baste pensar en alguien que viva en alguna 

ciudad o pueblo del interior, que neces.te, o bien un estudio de alta 
complejidad, o bien realizar una interconsulta con otro profesional. 
Verdaderamente, esta disposici6n pone en juego la salud de las numerosos 
afiliados al IAPOS, y vulnera y entra en franca contradicci6n con los artfculos 6, 
7, 8 y 19 de la Constituci6n Provincial. 

La referida Disposici6n N° 27, que pretendo sea 
revisada, consisti6 en la aprobaci6n de un convenio con clfnicas y sanatorios 
privados. Ocurre que para la suscripci6n de dicho nuevo convenio marco, se 
tuvieron en cuenta las intereses y necesidades de las clfnicas y sanatorlos, 
pero se dejaron de lado las consecuencias que esta medida tendrfa, ni mas ni 
menos, que respecto de los afiliados, quienes con su aporte mensual · son los 
que sostienen a la obra social. 

En funci6n de lo antedicho, es que solicito a mis pares 
que me acornpafien en la aprobaci6n def presente proyecto. 
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